
Détox la Terre * 
Je vous invite à venir. Un film-surprise, poétique, émouvant, encourageant, un petit temps 
de réflexion ensuite pour penser à soi, à nous. Et si mars prochain, le temps du Carême, avait 
un autre goût ?  

Moi, je crois qu’en fait, il ne s’agit ni rien ni moins que de la question du bonheur. A l’image 
de cette petite histoire de sagesse : 

Dans un royaume au fond pas si lointain, le roi un jour fut pris d’une terrible maladie. Pauvre 
homme ! Il n’avait plus goût à rien. La vie lui paraissait dérisoire et sans but. Médecins, 
courtisans et charlatans se succédaient à son chevet, mais en vain. Alors que l’issue 
paraissait inéluctable, un vieux sage, qui n’avait encore rien dit, fit une étrange proposition. 

Il existe un remède dit-il, très simple. Il suffit de trouver un homme parfaitement heureux, 
de lui enlever sa chemise et de demander au roi de la mettre. Sûr alors, il guérira. 

Sans plus attendre, on se mit en quête du vêtement miracle. Mais hélas, trouver un homme 
content de tout semblait impossible. Celui qui était riche était malade, celui en bonne santé 
voulait encore plus. Tous, sans exception, avaient sur la vie quelque ressentiment. Jusqu’au 
jour où, passant devant une pauvre masure, quelqu’un entendit une voix venant de 
l’intérieur qui priait : « Oh que je suis heureux ! Béni sois-tu mon Dieu pour cette nouvelle 
journée de ma vie. Tu me combles de ton amour, tu pourvois à mon bonheur. Merci 
Seigneur ». 

On avait enfin trouvé la perle rare. Les émissaires s’empressèrent d’investir la maison pour 
s’emparer de la chemise de l’homme heureux. Mais quelle ne fut pas leur surprise : celui-ci 
n’en avait pas. Il y avait longtemps qu’il l’avait donnée ! 

* Jeudi prochain 9 février, à 20h au cinéma Royal 
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